

Ferienaktionstag Strallegg

„Die Reise des Plastiks“

Am 4. August 2022 hat in der Mittelschule Strallegg der Kinder-Ferienaktionstag der KEM Oberes Feistritztal stattgefunden. Ziel des **Ferienaktionstags** war es, den Kindern die Herkunft und den richtigen Umgang mit Kunststoff spielerisch näher zu bringen.

Im Zuge des Strallegger-Kindersommers konnten sich die Kinder im Vorfeld für den KEM-Ferienaktionstag anmelden. Die jungen Interessierten lernten dabei woher Kunststoff, umgangssprachlich „Plastik“ genannt, herkommt, wie er produziert wird und warum er für unseren Planeten, Menschen und Tiere schädlich sein kann.

Mit Hilfe von Experimenten wurde unter anderem ein Bodenprofil erstellt, welches die Herkunft des Rohöls zur Kunststoffherstellung zeigt. Nach einem kurzen Video und dem Suchen von Kunststoff in der unmittelbaren Umgebung im Klassenzimmer ging es schlussendlich in die Natur, um weggeworfenes Plastik zu sammeln und richtig zu entsorgen.



Lerninhalte des Ferienaktionstags:

- Wie/woraus wird Kunststoff hergestellt
- Woher kommen die Rohstoffe
- Welche Klima- und Umweltschäden können entstehen
- Vermeidung von Kunststoff
- Wiederverwertung von Plastik

Die Kinder waren mit Begeisterung bei den Experimenten dabei und freuen sich bereits auf den nächsten KEM-Ferienaktionstag!

Nähere Informationen & Kontakt



Dipl.-Ing. Simon Schalk
+43 664 88100030
simon.schalk@reiterer-scherling.at
www.oberesfeistritztal.at
www.facebook.com/kemoberesfeistritztal